

La medida beneficiará a más de 300 familias

Diez buses contrató el Slep para trasladar gratuitamente a estudiantes

200
millones de pesos
significó la inversión

El Servicio Local de Educación Pública implementó un sistema de transporte escolar gratuito con el propósito de facilitar el acceso a la educación para estudiantes que residen en sectores alejados o que enfrentan dificultades de movilidad. La iniciativa, que abarca 10 recorridos distintos, y que beneficiará a aproximadamente 300 estudiantes durante el año escolar, constituye una herramienta clave para la equidad educativa en la región.

La medida responde a la necesidad de garantizar la asistencia regular de los alumnos, especialmente aquellos que viven en zonas rurales o periféricas, donde el acceso al transporte público es limitado o inexistente.

Benjamín Agurto, subdirector de Administración y Finanzas del Slep Magallanes, informó que el servicio se concretó a través de una licitación, con una inversión cercana a los 200 millones de pesos. Los recorridos fueron diseñados para cubrir las distancias más extensas y beneficiar a aquellos estudiantes que

presentan mayores dificultades para llegar a sus establecimientos educacionales.

Entre las rutas destacadas figuran los recorridos hacia la Escuela Elba Ojeda Gómez y la Escuela Sarmiento de Gamboa, ambas ubicadas en sectores apartados. Además, en la comuna de Timaukel se presta el servicio para los estudiantes de las escuelas Pampa Guanaco e Ignacio Carrera Pinto, asegurando que los niños y niñas de estas localidades puedan asistir regularmente a clases.

Un aspecto relevante de la iniciativa es la inclusión de un recorrido especial para tres estudiantes con necesidades especiales de la Escuela Nicolás Mladinic Dobronic de Puerto Natales, lo que refuerza el compromiso del Slep con la inclusión educativa. Este servicio permite



GERARDO LÓPEZ

Los 10 minibuses que prestarán servicio de traslado de alumnos a contar de este miércoles.

que los estudiantes sean recogidos desde sus hogares y trasladados de manera segura hasta el establecimiento, retornando posteriormente a sus domicilios.

La directora de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre, Susana Barrientos, valoró el impacto positivo que el transporte escolar ha tenido en su comunidad educativa. El beneficio, que permite a 25 estudiantes provenientes de

sectores rurales asistir con regularidad a clases, no sólo mejora la asistencia, sino también contribuye a la permanencia de la matrícula. Actualmente, la escuela cuenta con 600 estudiantes en enseñanza básica y cerca de 300 en enseñanza media.

La implementación del servicio se extenderá de manera ininterrumpida hasta diciembre, siendo los propios estable-

cimientos quienes realizan la identificación de los estudiantes beneficiarios, considerando criterios como la distancia y la vulnerabilidad social. Además, el Slep ha dispuesto la información sobre los montos invertidos y los detalles del proceso de licitación en su página de transparencia, reafirmando su compromiso con la gestión pública y la equidad en el acceso a la educación. **LPA**